

Forums pour les consommateurs

## Aider, conseiller.

Par 311015 Posté le 25/01/2023 à 00h49

J'ai une longue expérience des drogues malheureusement j'ai une addiction qui dure depuis très longtemps j'essaie de m'en sortir mais c'est dur et c'est pour ça si je peux conseiller ou aider ou même rien que parler à des personnes qui veulent en savoir plus de la part d'une personne qui sait vraiment de quoi elle parle je suis là.

### 3 réponses

---

Cymoriel - 19/02/2023 à 18h43

Bonsoir à toi, série de chiffres que j'ai la flemme de retranscrire.

Je suis intriguée par cette annonce, car elle ne demande pas juste de l'aide, tu semble vouloir proposer un échange et le concept me plaît bien.

Pourras-tu me faire une liste de tout ce que tu as pu consommer dans ta vie? De quoi essaie-tu de te débarrasser à l'heure actuelle? Quelles sont les difficultés et les crises de manque qui accompagnent un début de sevrage?

Prends le temps de répondre à ces questions tranquillement.

De mon côté, j'ai commencé un sevrage aux benzodiazépines. Les psychiatres m'en ont fait consommer depuis plus de dix ans et on ne va pas se mentir... c'est très dur et les crises de manque sont atroces. Je te les décrirai à l'occasion si cela t'intéresse, mais je pense qu'elles doivent beaucoup se rapprocher de celles qui suivent n'importe quel sevrage.

Au plaisir de te lire.

311015 - 28/02/2023 à 01h46

Cymoriel bonjour pour répondre à ton message, a mes 14 15an je consommait du cannabis et de l'alcool mais ça a jamais été tout les jour après jusqu'à mes 17ans c'était très excessif mais j'arrivais à mon passé et à mes 17 ans j'ai connu l'héroïne et là ma vie a basculé c'était la dégringolade au départ j'ai sniffer après je me suis piqué je suis descendu très bas mais j'ai réussi à arrêter de me piquer là ça fait 10 ans mais par contre je sniffe toujours je suis passé de l'héroïne au speedball donc en shoot et après en sniff j'ai 35 ans et depuis mes 30 ans je consomme plus que de la cocaïne je la base les manques sont très différents l'héroïne les manques sont physique et psychologique et la cocaïne c'est psychologique mais c'est tout aussi dur pour ma part les cachets

j'ai toujours dit que c'était la pire des drogues j'ai toujours fait en sorte de jamais en prendre et là il y a pas si longtemps j'étais vraiment pas bien je commençais à faire des crises d'angoisse donc j'ai commencé à prendre du séresta et honnêtement les pire bad que j'ai fait avec des trous noirs c'est les mélanges d'alcool c'est ceresta et au bout d'un mois de traitement je n'arrivais plus à m'en passer donc là maintenant j'essaie d'en prendre le moins possible mais mon problème c'est que je suis tellement excessif et accro à des drogues depuis jeune que le fait d'être à jeun ou même de dormir correctement je n'arrive plus donc c'est très dur pour les manques d'héroïne certaines fois les manquer tu es tellement insupportable que par contre même tous les cachets ne faisait rien te a envie de te tirer une balle faut que ça s'arrête c tout vomissement.dhiarre serpent dans tt le corps en même temps la plupart du temps....

311015 - 28/02/2023 à 01h51

Tu vois dans c que tu di que tu as des manques avec les cachet ça m'énerve car aucun médecin ou psy va te prévenir que tu auras des manques et une addiction aussi fort que avec des drogues le médecin de ma petite sœur lui a prescrit des médicaments très fort sans elle avait 17an et a 19an elle prend des quantités énorme de cachet que ! même moi ça m metterai Dan des états laisse tomber maintenant en plus j'ai remarqué que les médecins prescrivent de plus en plus de cachet auquel il connaissent ou préviennent pas le patient des effets derrière